



# 虹の架け橋



校訓  
錬共向  
磨生上

第7号  
R6.6.27発行  
文責 永田 功臣

## それぞれが輝いた郡中学総体

22日(土)、23日(日)に行われた上益城郡中学校総合体育大会において、矢部中学校生徒の活躍が見られました。事前に設定した目標どおりとはいかなかった部分もあるかと思いますが、各会場を回られた教頭先生や顧問の先生からのお話では、「学校では見られない姿を見ることができ、とても輝いていた」とのことでした。私は、バスケットボールの会場長としてパズルに2日ともおりました。矢部中学校のバスケットボール男子チームが少ない人数で最後まで粘り強くボールをつなぐ姿に感動を覚えました。



県中学総体に出場する人は、矢部中学校生徒としての立場に加えて、上益城郡の代表としての意識をもってさらに気持ちを高めてほしいと思います。また、部活動から離れる3年生もいると思いますが、部活動で培ったことや体を動かすことを大切にしながらさらに目標を新たに頑張りてほしいと思います。



## キーワードは「想像力」

先週17日(月)には、九州交響楽団をお招きして「時の橋コンサート」が開かれました。モーツァルトやベートーベンの曲が、聴き所の説明付きで演奏され、そのテクニックや音の響きに驚かされました。ちょっと目を閉じて聴いていると、映画のような風景がイメージとして湧いてきました。「音楽は言葉のようなもの」の意味が少し分かった気がしました。



また、6月は「心のきずなを深める月間」でした。各学年で人権学習が行われ、参観させていただきました。その中で正しい知識も大切だけれど、自分や自分以外の人の気持ち、その場の雰囲気想像する力が大切だということを感じました。1年生では授業参観で人権学習の発表が行われます。保護者の皆様も発表を聞きながら、いろいろと想像してみてください。

昨日26日(水)は、3年生の数学の授業を職員で参観する機会がありました。図形を用いて、平方根の加法について考える授業でしたが、生徒によっては「どのように考えていいのか」イメージが湧かない子もいたのではないかと思います。職員は授業改善を行い、ICTを活用して、図形を動かすなどいろいろな工夫を授業に取り入れています。子どもたちの方も「文字」「説明」「図」等から想像する力が大切です。

想像するためには、読書、いろいろな知識、体験等が必要です。いろんなことからイメージする習慣を付けてほしいと思います。

## 郡中学総体の結果 ~入賞分~

### ○剣道部 団体男子 優勝

- 個人 代表男子 優勝 梅田 利喜  
2位 高呂木 謙伸  
3位 山下 田  
3位 三浦 凜久  
個人 代表女子 優勝 高呂木 佑樹奈

### ○卓球部

- 団体女子 優勝  
団体男子 2位  
個人男子 優勝 山崎 智也  
2位 水田 翔  
個人女子 優勝 高森 華愛  
2位 高森 桜羽華  
3位 山下 結南  
4位 東 麻央

### ○サッカー部 優勝

### ○女子バレー部 3位



## R5租税教育実践の感謝状をいただきました

先日、熊本東税務署から署長様が来校され、令和5年度の租税教育の取組に対して「感謝状」をいただきました。前中山校長、奥村教諭による取組によるもので、税に関する作品(習字、作文、標語)の入賞、山都町の税金の用途についての講話、租税落語の実施等、いろいろ工夫を凝らした取組がなされています。これからも税金について意識を高めたいと思います。

また、「税務署職員の仕事にも関心を持ってほしい」とのお話がありました。

